

# Vereine profitieren von der Partnerschaft

Zum dritten Mal wurde der **Stawag-Eifelsportpreis** verliehen. Acht Vereine konnten mit etwas Glück einen Trikotsatz bekommen.

**Mützenich.** Der lokale Energieversorger Stawag engagiert sich in Monschau und Simmerath in hohem Maße für den Jugendsport und richtete zum dritten Mal den Stawag-Eifelsportpreis aus. Dabei nahmen in der Gaststätte Zum Stehling in Mützenich Vertreter von acht Vereinen Gutscheine für den Erwerb von je einem Trikotsatz entgegen. Der Bewerbungszeitraum lief zwei Tage vor der Veranstaltung ab.

Bewerben konnten sich alle Jugendmannschaften und Jugendabteilungen eines Vereins aus Monschau und Simmerath. Alle Bewerber landeten in einem Lostopf. Pro Verein wurde nur ein gezogenes Los gewertet, um die Chancengleichheit für alle Vereine zu gewährleisten.

Dr. Peter Asmuth (Vorstand), Corinna Bürgerhausen (Leiterin des Privat- und Gewerbekundenvertriebs), David Lulley (Markenkommunikation), Kirsten Haacke (Sponsoring) und Angeli Bhattacharyya (Pressereferentin) empfingen in gemütlicher Atmosphäre in der Mützenicher Gaststätte die Vertreter der Vereine sowie die beiden Bürgermeister Margareta Ritter und Karl-Heinz Hermanns, die beide die Schirmherrschaft über die Veranstaltung übernommen

hatten. Dr. Peter Asmuth zeigte sich erfreut über die Kooperation zwischen der Stawag und den Eifeler Kommunen. „Die Zusammenarbeit verspricht für die Zukunft einiges. Mit der heutigen Aktion, die auch im nächsten Jahr eine Fortsetzung finden wird, sprechen wir die Vereine und Jugendlichen an. Der Sponsoring unseres Betriebes soll ausgebaut werden. Wir wollen hierzu mit den heutigen Geschenken einen weiteren Beitrag leisten“, so Dr. Asmuth. „Man kann schon von einer kleinen Tradition sprechen, wenn heute erneut Vereine in den Genuss von Trikotsätzen kommen werden.“

„Die schöne Partnerschaft mit den beiden Kommunen hat sich erstaunlich entwickelt“, betonte Monschaus Bürgermeisterin Margareta Ritter.

Daniel Stollenwerk (für den SV Germania Eicherscheid), Wolfgang Poqué (LG Mützenich), Dirk Löhr (SC Komet Steckenborn), Stefan Falter (SV Nordeifel), Diana Johnen (TuS Lammersdorf), Diana Scheidt (SV Bergwacht Rohren), Heinz Nießen (TuRa Monschau) und Verena Thieme-Jansen (TV Kaltherberg) nahmen für ihre Vereine die Gutscheine zum Erwerb von je einem Trikotsatz in Empfang. (ame)



Im Rahmen der Verleihung des 3. Stawag-Eifelsportpreises 2016 in der Gaststätte Zum Stehling in Mützenich nahmen Vertreter von acht Vereinen aus den Kommunen Monschau und Simmerath Gutscheine für den Erwerb von je einem Trikotsatz entgegen. Foto: Alfred Mertens